



## Cecilia Bachelet mostró la cocina de su exilio

Chicos se hicieron los pasillos de la Casa Colorada para dar cabida a los numerosos invitados que asistieron a la presentación del libro "Mi Exilio y la Cocina", de Cecilia Bachelet de Miranda.

"Miles de chilenos —se informa a los lectores en la solapa del libro— se han quedado prisioneros en las redes amargas del exilio. Pero otros lograron que el destierro no los derrotara. Y uno de sus recursos más eficaces fue la buena comida. En la cocina convirtieron los recuerdos en fragancias y sabores felices. Cecilia Bachelet, por ejemplo, mantuvo vivos el gusto y el arte de cocinar en su exilio mexicano. El resultado son estas páginas que harán las delicias de los que se fueron y de los que se quedaron también".

Muy emocionada, la autora agradeció las palabras del editor, José Cayuela, y la presencia de los asistentes, especialmente la del alcalde Jaime Ravinet. La esposa del abogado Hugo Miranda Ramírez permaneció catorce años en México, donde mostró su buena mano para la cocina. Junto a tres exiliadas, Moy de Tohá, Yola de Vigorena y Rosalia Garcia, montó una pequeña empresa para la organización de banquetes y recepciones.

De vuelta a Chile, por esos manejos superiores de la historia, deberá volver a México, pues su esposo ha sido nombrado embajador ante ese país.

177 946  
946 441  
Voluntad. Melchor  
Sigo. S. V. - 1946  
P. 37.

**Cecilia Bachelet mostró la cocina de su exilio [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cecilia Bachelet mostró la cocina de su exilio [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile